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Abstract (en)
Aqueous dispersions (L) comprising: a) a wax which is (a1) a carboxyl-containing hydrocarbon wax or a mixture of such waxes or a mixture of (a1)
and, (a2) at least one unmodified hydrocarbon wax; (b) a (co)poly(meth)acrylamide or (co)poly-(meth)acrylamide mixture which is (b1) at least
one macro(co)poly-(meth)acrylamide, which optionally contains carboxyl-containing comonomers, having an average molecular weight <o>M</
o>W = n.10<6>, where n >/= 10, or a mixture of (b1) and (b2) at least one (co)poly(meth)-acrylamide, which optionally contains carboxyl-containing
comonomers, having an average molecular weight <o>M</o>W < 10.10<6>, and (d) a dispersant system consisting of amphoteric, anionic and/or
nonionic surfactants, are surprisingly useful as highly effective crease mark inhibitors having an extremely surfacy effect and are also suitable for
particularly short liquors, for example in winch becks and jet-dyeing machines.

Abstract (de)
Wäßrige Dispersionen (L) enthaltend: (a) ein Wachs welches (a1) ein carboxygruppenhaltiges Kohlenwasserstoffwachs oder ein Gemisch solcher
Wachse oder ein Gemisch aus (a1) und (a2) mindestens einem nicht modifizierten Kohlenwasserstoffwachs ist, (b) ein (Co)poly(meth)acrylamid
oder (Co)poly(meth)acrylamidgemisch, welches (b1) mindestens ein Makro(co)poly(meth)acrylamid, das gegebenenfalls carboxygruppenhaltige
Comonomeren enthält, mit einem durchschnittlichen Molekulargewicht MW = n•10<6>, worin n >= 10 ist oder ein Gemisch aus (b1) und (b2)
mindestens einem (Co)poly(meth)acrylamid, das gegebenenfalls carboxygruppenhaltige Comonomeren enthält, mit einem durchschnittlichen
Molekulargewicht MW < 10·10<6>, ist, und (d) ein Dispergiermittelsystem aus amphoteren, anionischen und/oder nicht-ionogenen Tensiden, eignen
sich überraschend gut als hochwirksame Lauffaltenverhinderungsmittel äußerst oberflächlicher Wirkung und sind auch für besonders kurze Flotten
geeignet, z.B. in Haspelkufen und Düsenfärbeapparaten.
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